



GOBIERNO DE
MÉXICO



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, martes 10 de marzo de 2020

No. 121/2020

BOLETÍN DE PRENSA

Lavado de manos, hábito de higiene elemental en Guarderías IMSS

- La técnica de lavado de manos que aprenden los niños es una de sus actividades cotidianas que hacen, por lo menos, seis veces durante el día.
- A través de sencillas canciones, los niños realizan paso a paso el correcto lavado de manos.

El lavado de manos correcto que aprenden los niños en las guarderías del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), es parte de la formación de hábitos de higiene cotidianos que enseñan las Oficiales de Puericultura, mediante sencillos pasos que refuerzan con cantos para hacer de esta actividad un momento agradable y con ello prevenir infecciones por bacterias, virus y parásitos.

La técnica para lavarse las manos se describe en el Procedimiento de Pedagogía para el Servicio de Guardería IMSS, documento normativo que incluye la formación de hábitos higiénicos.

Desde los 13 meses de edad, los niños y las niñas aprenden a poner las manos en el lavabo, mojarlas, frotarlas con jabón una encima de la otra, enseguida cada pulgar; luego doblan los dedos y los tallan, frotan ambas palmas de la mano con las puntas de los dedos; enjuagan las manos, sacuden el exceso de agua y secan con toalla de papel.

Esta técnica de higiene se lleva a cabo en todas las guarderías del Seguro Social, en un tiempo promedio de 40 a 60 segundos antes y después de cada alimento, desayuno, comida y merienda; antes y después de ir al baño, y las veces que los menores lo requieran, además de lavar las manos cada vez que terminan una acción pedagógica y después de jugar o ensuciarse.

Las Oficiales de Puericultura reciben capacitación de la técnica correcta del aseo de manos, de acuerdo con el protocolo que marca la Normatividad institucional, cada



imss.gob.mx





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

vez que cambian de sala, de lactantes a maternal y a preescolar, para aplicar las técnicas que deben trabajar con cada grupo de niños y niñas de acuerdo a su edad.

Para reforzar los hábitos de higiene que los pequeños aprenden en las guarderías del IMSS, la Educadora comunica a los padres de familia la importancia de continuar en casa el lavado de manos con la técnica correcta.

La formación de hábitos de higiene en la primera infancia ha dado resultados en las guarderías del Seguro Social, pues frecuentemente los padres de familia refieren que durante los fines de semana sus hijos les dicen que deben hacer la técnica de lavado de manos, lo cual les causa asombro, porque los niños menores de cinco años les enseñan a lavarse las manos correctamente.

--- oOo ---



imss.gob.mx

